
Ausflüge 
 

Wander-Tipp:  

Wanderung durch das Altbachtal (Reutebach) zur 
Zähringer Burg  

 

 
Der Reutebach ist ein Bach mit vielen Namen.  

Man nennt ihn auch Alt-Bach oder Dorf-Bach.  

Seine Quelle ist auf dem Berg Rosskopf.  

Früher standen Mühlen am Bach.  

Der Wanderweg beginnt in der Reutebach-Gasse.  

Man geht  am Bach bergauf.   

Ein Picknick-Platz ist am Wald-Spielplatz.   

Auf dem Berg ist das Restaurant Zähringer Burg.  

Im Restaurant gibt es den Schlüssel für den Burg-
Turm. 

 
  

Ausflugs-Tipp: 

 
Alamannen-Museum in Vörstetten  

Das Museum zeigt Menschen von früher:  

 wie die Menschen früher gelebt haben 

 was sie angezogen haben 

 was sie gegessen haben 

 

Das Museum ist barriere-frei: 
Ohne Stufen, mit Behinderten-WC 

 

Im Internet ist das Museum unter www.alamannen-
museum.de 

 

http://www.alamannen-museum.de/
http://www.alamannen-museum.de/


 


